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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　小澤千明　　幹事　中野雅之

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～
『応援しよう　寒川の子どもたち』

第 2310 回例会　　2025 年 1月27日（月）　晴れ時々曇り

２０２４－２５年度ＲＩテーマ

アメリカでトランプ大統領が就任して1週間が経ち、大
統領令を連日連発しています。あれだけ大統領令を連
発して世界各国がそれに戦々恐々としているところを見
ると、アメリカにはこういう強いリーダーが必要なのか
もしれないと思ってきました。対して日本の総理大臣は
｢楽しい日本｣なんてよくわからない事をおっしゃってい
ました。ちょっと不安になりますよね。不安といえば日銀
も政策金利を上げるという話です。円安だから上げると
か、人件費の問題があるから上げるっていうのが、どう
もちょっと私にはよくわからない。この国は今後どうな
っていくのかなと心配になりました。今日は寒川青年会
議所の坪川理事長、グエン･ジョニー専務にお越しいた
だきました。快く卓話をお引き受けいただきありがとう
ございます。地域社会に貢献するというJCとロータリ
ー共通の思いを持った団体がこうやって交流できるとい
うのは本当に素晴らしいことだと思います。1月８日、JC
さんの賀詞交歓会に私も出席させていただきました。そ
の時に理事長の話を伺ったらスタートは９名ということ
でした。私が卒業した時には10人ぐらい一度に卒業し
ました。元 ５々０人ほどいましたので、例会も遅く行くと

入れないくらいでした。そんな感じだったので9人とい
う人数に私もすごくびっくりしてしまって心配になりまし
たが、賀詞交歓会の時の坪川理事長の素晴らしい所信
表明を聞いて今年度のJCが楽しみになりました。ロー
タリークラブとJCというのは、形は異なれど社会奉仕の
精神というのは同じです。こうした奉仕団体が共存して
、それぞれの視点でいろいろな課題に取り組んでいく。
そういうことで地域社会に大きなインパクトを与えるこ
とができるのではないでしょうか。JCはご存知の通り20
歳から40歳までの限られた若者の集まりです。挑戦と
学びを繰り返しながらリーダーシップを磨いていく。対
してロータリークラブは経験豊富なビジネスリーダーや
専門家が中心となった団体です。成熟した視点で物事
を捉えていく、世界規模の課題に取り組んでいくという
、そんな団体です。いわば｢若さと経験｣、そして｢挑戦と
安定｣。このバランス感覚で物事を考えていくことが大
切だと思います。JCの若い世代の皆さんの情熱と、私た
ちロータリアンが蓄積してきた経験が交わる時、そこに
新しい可能性が広がるのではないでしょうか。寒川町は
5万人足らずの町ですがその中に奉仕団体は、JC、ロー
タリークラブ、ライオンズクラブ、国際ソロプチミストが

会長の時間 小澤会長

司　会　島村副幹事

斉　唱　我らの生業

ソングリーダー　井上稔クラブ管理運営委員

メークアップ　【本日分】　三澤会員（茅ヶ崎湘南 RC）



あります。昨年、我々は「インクルーシブなスポーツイベ
ント」を行って青少年の方に向かった事業をしました。
JCもこのところ割と青少年関係の事業を行っていますよ
ね。いわば、同じ目的を持って奉仕活動しているわけで
すから、何かイベントなどがあった時にはロータリーと
JCとが同じ方向を向いて協力し合えば、1＋1が2ではな
く、5にも10にもできるのではないかと思っています。山
本会長エレクト年度が7月から始まります。青少年関係
の事業をやりたいという話も聞いておりますので、是非
今後とも協力関係を保ちながら、何か協力できることが
あったら一緒にやって行きましょう。広い視野を持って
お互いに社会に貢献していきましょう。よろしくお願い
いたします。

幹事報告 中野幹事

石腰クラブ管理運営委員出席報告

同好会報告

綾瀬春日、茅ヶ崎、茅ヶ崎中央、綾瀬、各RC

寒河江RC

なし

奉仕プロジェクト委員会　村松委員長
来週2月3日の例会はお昼の例会後、事業所訪問とな
ります。ジェイコム湘南･神奈川　湘南局。辻堂の方に
見学に行かせていただきます。まずお昼ということを
お間違えないようお願いします。12時からこちらで食
事、12時半点鐘で例会を行い、その後車の乗り合せで
辻堂に向かいます。よろしくお願いします。

国際奉仕委員会　下里委員長
台北士林RC創立49周年記念訪問ということで、今の
ところ出席者は９名となっています。この後例会が終わ
りましたら参加者の皆さんに少し残っていただき、決め
たいことがありますのでロビーの方にお集まりください。
よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　茂内委員長
本日、3月24日(月)の寒河江RCから4名の方がメーク
アップに来られる花見移動例会と翌25日(火 )のゴル
フについて出欠表を回覧しています。理事会はまだ通
っていませんが、取り急ぎ人数を把握したいので回覧さ
せていただいています。ご記入よろしくお願いいたしま
す。

〇タウンニュース1/24号

●寒川神社
～紀元祭･祈年祭･天長祭斎行案内｛紀元祭:2/11(火)　
　10:00 ～　祈年祭:2/17(月)10:00 ～　天長祭:2/23
　(日)10:00 ～｝（会長参列予定）

週報受理

例会変更

その他受理

委員会報告･地区および地域出向者報告

回覧

◎小澤会長・中野幹事
　皆さま、寒い中例会出席ご苦労様です。本日は寒川
　青年会議所 坪川正樹理事長、グエン･ジョニー専務、
　お忙しい中卓話にお越しくださりありがとうござい
　ます。よろしくお願いいたします。
◎鈴木郁男会員
　坪川理事長、本日はスピーチよろしくお願いします。
◎椎谷会員
　2月4日は第273回ゴルフコンペが平塚富士見大磯
　コースで開催です。メンバーの皆さま、風邪などひか
　ぬよう体調を整えて参加してください。
◎青木、秋本、石腰、石塚、磯川、井上(晋)、井上(稔 )、
内野、金子、菊地、茂内、島村、清水、下里、高波、中村(
光)、中村(靖)、藤、二見、眞原、三留、村松、森嶋、山本(
和)、各会員

一般社団法人　寒川青年会議所
第52代理事長　坪川正樹様

私は駅前で歯科医院を開業しています。父が40年前
に開いた歯科医院を引き継ぎ、今年で5年目となります
。昨年、｢坪川歯科医院｣より｢湘南予防歯科医院｣に変
え、今後も地域の皆様のために｢口の中から自信が持て
る・自分の自信につながる｣そんな未来につながるよう
な事業をして行きたいと思っております。昨年は1月1
日から能登地方で地震災害があり、そして豪雨災害な
ど、自然災害の大変な被害のあった年でした。本来で
あれば昨年コロナ禍が明け少しずつ経済もよくなり、
人々の動きも活発になるのかなと思っていたところの1
月1日でしたので、先行きがちょっと危ぶまれるような
スタートでした。政府の発表からは税収が最高だった
とか企業の内部留保がかなり増えたとかと言う話もあ
りましたが、好景気なのか？と問われると私の周りの地

第２３１０回スマイルボックス

眞原クラブ管理運営副委員長

合計３１ ,000円

　



域ではそんな感じには思えませんでした。大企業では
春闘で33年ぶりに5%以上の賃上げがありましたが、
一般の企業、私のような中小企業ではそこまでは到達
しなかったと思います。今後、経済がどうなっていくの
か分かりませんが、｢自分たちは景気が良くなった｣｢賃
金には反映されないとしても生活がちょっと良くなった
よ」｢ちょっと楽しいよ｣そんな風に思える未来を作りた
いと思っています。地域に事業を働きかけ、少し楽しい
思いをすることがきっかけとなり、今後、町が少しずつ
上向きに、町民の皆様の気持ちが上向きになっていけ
るのではないかなと思っています。寒川青年会議所と
しての目標は｢明るい豊かな社会を築き上げる｣。それ
が一つの大きな理想となっています。これは、地域に少
しずつ働きかけ｢小さな明るい未来を見せていく｣｢地
域の発展を願う｣。そういうことがまさしく私たちのす
るべきことではないか。対外的な理想が｢明るい豊かな
社会の創造｣ということになりますが、翻って内向きに
も目標があります。｢奉仕｣｢友情｣｢修練｣。これは自分た
ちも成長して行くそんな組織であり、関わった人が｢関
わってよかった、成長した｣と思えるような組織になり
たいと思っています。現在、寒川青年会議所の会員は
期首で9名となっており、諸先輩方の時期からは非常
に少なくなってしまっています。現在の状況に関しては
、｢おいおい、大丈夫か｣｢今後、青年会議所はやっていけ
るのか｣。また、個人個人の実力に関しても歴が浅いの
で｢今時の若者は･･･｣と、もちろん、そう言われると思い
ます。諸先輩方には心配ももちろんあると思います。
が、安心してください。私たち青年会議所は一歩一歩成
長します。今の状況からさらに今年が終わった時には｢
少し良くなっている｣｢少し成長している｣そんな姿を見
せ続けることが、私たち現役の寒川青年会議所のメン
バーの役割でないか。そのために地域の明るい未来に
向けて少しでも何かして行きたいと思っています。今年
度の寒川青年会議所には二つの強みがあります。昔は
委員会がたくさんあったと聞いていますが、今は事業を
行う委員会は二つしかありません。一つは｢総務委員会
｣。これは内向きの研修などを受け持ちます。もう一つ
が、｢まちづくり委員会｣。こちらは対外的なものです。
総務委員会の委員長は藤沢で｢(株)風像｣という映像会
社を経営している三澤拓也君です。彼は映画監督です
。昨年入っていただきまだ入って半年ですが総務委員長
の職を担っていただきました。彼は映像のプロです。昔
、諸先輩方が発行していたJCジャーナルという広報誌
を復活して、現役が何をしているのか発信できるので
はないかと考えています。それは紙面やホームページ
ではなく動画配信でできるかもしれません。もう一人
は駅前にある｢二羽の燕｣という焼鳥屋さんの店主 内山
雄太君。昨年入っていただきました内山君は非常にや

る気に溢れております。彼は寒川の駅前に活気を取り
戻すために寒川駅前にお店を出したそうで、どちらか
というと若者に向けて何か働きかけができるのではな
いかと思っています。映像のスペシャリストと、飲食:特
に飲み屋さんのスペシャリスト。この2人が委員長とな
って寒川青年会議所は今年、さまざま町のことを考え
て事業を構築して行きたいと思っています。その中で
大事にしたいのが、私たちの魅力の発信。本当は寒川
の魅力をもっと対外的に届けたいのですが、まだそこ
までは手が回りません。今、私たちは町のことを考え、
悩んで悩んで事業を構築しようと思っていますが、何か
事業を起こしてそれが完成したとしても、町の人が何も
知らなければそれは町の人々の生活が少し良くなった
とは言えないと思います。本年度は私たちの行動、私
たちの作るプロセスまで含めて町の方々に公開し、自分
たちはこんなに悩んで考えているよ、こんなに楽しく事
業を構築して、そして当日も苦労もたくさんあったけど
頑張って達成したよ。そのような映像が町の方々に少
しでも届けば、青年会議所の存在意義や、町のために
頑張って考えている人たちがいることを町の方々に感
じていただけるような発信ができるのではないかなと
思っています。魅力の発信と言うのは決して町の人だけ
に向けたものではなく、私たちは本年度顔の見える関
係を様々な団体と作っていきたいと思っています。青年
会議所のシニアクラブへも実際に映像を見ていただく
ことで、頑張っているんだ、こういうことをやっているよ
ということが目に見えて伝わるようにしたいです。同様
にロータリークラブの皆様にも、そして町の関係諸団体
の皆様にも、｢ポッと来て何かお願いをして去って行く｣
｢普段何をしているのかわからない｣そのような団体で
なく普段から様々な行動をして町のことを考え続け、自
分たちも成長して行く。そんな、できれば応援をしても
らえるような団体に私たちが成長して行きたいと考え
ています。今年は映像の武器があるとお話しましたが、
その中で私たちは関係諸団体と少しでも関わりを持ち
、そして、その中で青年会議所は人数が少ないからこそ
応援してあげてもいいかなと思ってもらえる、そんな関
係を様々な団体と作り上げていきたいと思っています。
本年度私は寒川青年会議所のスローガンを｢Think 
together, Grow together　皆で考えて、みんなで成長
して行く｣としております。自分たちは人数が少なくなる
ことによって諸先輩方から今までの51年の歴史を引き
継ぐと言う事が正しくできていなかったかもしれません
。その中で私たちは何者なのか、町のために何をしてい
るのか、どうしてこういう行動をしているのか、というこ
と一緒に考え、そして、成長して行動する。そのような
団体になって行きたいと思っております。そのためには、
毎年のお願いでございますが、ぜひ、諸先輩方には青



年会議所に少しでも興味がありそうな若い方がいれば
紹介していただき、一緒に町が少しでも明るくなる行動
を起こせる仲間を探しています。ぜひ皆様のご協力も
いただけたらと思っております。今年は十干･十二支(じ
っかん･じゅうにし)で言えば｢乙･巳(きのと･み)｣。殻を
破って成長するという年です。蛇は脱皮をして成長する
。私たちは｢乙･巳(きのと･み)｣の今年、少しでも殻を破
って成長していく団体になっていきたいと思います。実
際には私たち青年経済人としての活動はあまり向上し
ている実感がないと言いました。でも私たちが頑張る
ことによって、ひょっとしたら、給料は上がらないかもし
れませんが｢生活でちょっと楽しいことができたよ｣｢こ
んなイベントがあったよ｣と思って頂ける事もあるので
はないかなと思います。今年一年、わたしたちが挑戦し
てそれが少しでも届くように努力致しますので、 皆様
のご協力をお願いいたします。


